



Jazmín Guadalupe Ruiz García

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

1“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 6 de enero de 2023.

Jazmín Guadalupe Ruiz García.
Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Los niveles de atención son una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Se distingue en tres niveles de atención. **Primer nivel** es el nivel de primer contacto permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Permite una adecuada accesibilidad a la población, pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz.

Segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría.

Tercer nivel de atención. atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología; se resuelven 5% de los problemas de salud que se planteen. Para que los niveles de atención funcionen adecuadamente debe existir un sistema de referencia y contra referencia que permita la contención o capacidad operativa de cada uno de los mismos. Los niveles de atención deben funcionar con una adecuada contención o capacidad operativa de cada uno de ellas acorde con las necesidades, debiendo tener

Jazmin Guadalupe Ruiz García

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Niveles de prevención en salud Contribuciones para la salud pública.

Leavell y Clark consideraron que la medicina preventiva puede aplicarse en 2 direcciones. A. Con individuos y familia por el médico. B. Con grupos y comunidades por los sanitarios constituyendo esta labor. La salud pública es un campo esencial para su desempeño, en el cual el acto médico posee doble connotación. La medicina preventiva se considera operativa en 3 niveles de prevención.

Prevención primaria, esta dirigida al individuo sano o aparentemente sano, sus objetivos es la promoción y la prevención de enfermedades.

Prevención secundaria, tiene como objetivo evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez y esto se alcanza mediante el tratamiento adecuado y el diagnóstico correcto, las acciones se dirigen al enfermo.

Prevención terciaria, corresponde a la rehabilitación tanto en lo físico como en lo social.

La medicina preventiva puede aplicarse tanto a los sanos y enfermos. La OMS define promoción de la salud como un completo estado de bienestar físico, mental y social y no solo la ausencia de enfermedad. El personal de salud esta dentro de sus atribuciones instruir y educar para contribuir a que los individuos, familias y la colectividad disfruten de una alimentación equilibrada, de una vivienda saludable, de buenas condiciones de trabajo y del descanso y creación necesarias, para así elevar un nivel

Jazmin Guadalupe Ruiz Garcia

Ciclo vital de la vida y la salud humana.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o 6 años de edad; posteriormente la evolución implica sólo modificaciones o enriquecimientos y en algunos casos, atrofias. Algunos etapas conllevan la formación de estas estructuras: la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo lo que circunda. Al nacer cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformos externos para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo construye la madre, proveedora esencial en su nuevo medio. Una negación parcial y moderada de las satisfacciones es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos. La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación; la dependencia es un factor crucial para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos que conforman el proceso de humanización, algunos de los cuales. Existe la tendencia del hombre a eludir que el amor interfiera con su carrera. Niega muchas de sus emociones espontáneas, con lo cual entorpece su desarrollo y dificulta la posibilidad de tener relaciones satisfactorias

BIBLIOGRAFÍA

Vignolo, Julio, Vacarezza, Mariela, Álvarez, Cecilia, & Sosa, Alicia. (2011). *Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud*. *Archivos de Medicina Interna*, 33(1), 7-11.
http://www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003&lng=es&tlng=es.

Andrade, J. E. (2012) *Niveles de Prevención en Salud, contribuciones para la salud pública*. (1-16)

Estrada Inda, L. (1983) *Desarrollo del ciclo vital en el ser humano*. *Salud Mental*. *Publicación oficial del Instituto Nacional de Psiquiatría de la Fuente Muñiz* 6(1) pág (21-23)
http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153